

Uniquement ce mercredi 8 janvier 2025 à 20h30 (au moins dans un premier temps), au cinéma Jean-Claude Carrière à Bédarieux (Av. des *Justes parmi les nations*), une projection exceptionnelle :

- Premier ciné-débat de l'année <u>le jour même de la sortie nationale de ce nouveau film</u> de **Yannick KERGOAT** qui va "permettre de tout comprendre à l'un des scandales les plus retentissants de la Vème République", au cœur de l'actualité juridique et médiatique :
- Alors que s'ouvre, le 6 janvier, le nouveau procès de Nicolas Sarkozy avec l'affaire des financements libyens, ses liens d'alors avec le colonel Kadhafi, les objectifs méconnus de la guerre enclenchée quelques années plus tard, et tout ce qui s'est passé depuis... Questionné par des journalistes, alors que la justice fera également toute la lumière et qu'il pourrait être sanctionné beaucoup plus lourdement que par le récent jugement l'obligeant à porter un bracelet électronique, il a prétendu "personne n'y comprend rien", ce qui a inspiré le titre du film. En savoir plus : www.ldh-france.org/la-ldh-soutient-personne-ny-comprend-rien-un-documentaire-de-yannick-kergoat/
- ➢ Pour la LDH, c'est aussi une occasion de soutenir le droit fondamental à la liberté d'expression, particulièrement pour les journalistes d'investigation dont la persévérance et le courage sont de plus en plus nécessaires, alors que quelques milliardaires étendent leur emprise sur un nombre croissant de médias au détriment de la presse indépendante (la LDH a aussi soutenu le film de 2022 de Yannick KERGOAT, toujours d'actualité au moment où on va reparler du budget de la France, révélateur sur les inégalités et les évasions fiscales de 100 mds/an!)

Ligue des **droits de l'Homme**

Pour tout contact, s'informer des initiatives locales suivantes, soutenir ou rejoindre l'équipe locale LDH :

Idh-bedarieux@ldh-france.org



Grand Orb https://site.ldh-france.org/bedarieux/